



# L'histoire d'Annabelle

## *Je rêve de rencontrer mes princesses préférées*

**Annabelle, 9 ans**  
leucémie



Annabelle est une jeune fille de 9 ans souriante, calme et attentionnée. Elle adore la nature et les activités nautiques, comme le kayak et les glissades. Si elle devait choisir un super-pouvoir elle aimerait d'ailleurs savoir nager comme une sirène. Plus tard, Annabelle aimerait être enseignante, elle s'y prépare déjà dans ses jeux au quotidien.

Annabelle a reçu un diagnostic de leucémie aigue à l'âge de 3 ans. Sa bonne humeur naturelle laisse alors place à la tristesse et à la fatigue. La vie de l'ensemble de sa famille est également en pause, dont celle de Mathis, son petit frère.

Après plusieurs années de chimiothérapie, elle est en rémission lorsqu'elle apprend qu'elle va pouvoir réaliser son rêve : visiter les princesses dans son parc d'attractions préféré. Tout au long des traitements, les films et les chansons de princesses l'ont accompagné, surtout dans les moments les plus difficiles. Ce rêve représente donc une véritable lueur d'espoir après un quotidien difficile. «*Ce rêve nous donnait un objectif positif et il a permis de souder notre famille. Ce vœu était aussi une récompense pour son petit frère pour qui cette épreuve a été très difficile*» explique sa mère, Caroline.

Lors de son voyage en famille en octobre dernier, Annabelle a pu non seulement rencontrer ses princesses préférées mais elle a aussi profité d'une parade incroyable à l'occasion du 50ème anniversaire du parc. «*Pendant ce séjour, nous nous sommes sentis privilégiés, choyés et heureux. Je pourrais dire que ce voyage a mis une couverture de paix sur ce qu'a traversé notre famille suite au diagnostic*», ajoute Caroline.

